

Clausura X Jornada de Teatro Callejero en Matanzas

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1328

La ciudad de Matanzas vistió coloridos trajes durante la X Jornada de Teatro Callejero, que cerró este domingo e impregnó en los matanceros las ansias de presenciar la XI edición del evento, en 2021.

Las últimas actividades del encuentro de este año incluyeron la presentación del grupo Teatro D' Luz, de la provincia de Camagüey. Los actores compartieron con los más pequeños de casa en el Parque de La Libertad y estos últimos disfrutaron de las piruetas y ocurrencias del grupo camagüeyano.

La agrupación Obbiní Oñí, de Matanzas, con mujeres defensoras del folklor cubano, deleitó a los espectadores y provocó admiración en ellos, puesto que las artistas elevaron, con sus mandíbulas, una mesa con una niña encima.

Clausura X Jornada de Teatro Callejero en Matanzas

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1328

Un pasacalle de clausura protagonizado por las compañías [Zancuba](#) y *Noria*, así como por actores del Teatro Mirón Cubano acompañaron la tradicional conga de las fiestas cubanas, desde el Parque de la Libertad hasta la Plaza de la Vigía. Los niños, público principal de este evento, bailaron al compás de los tambores junto a los sanqueros y payasos.

Cada dos años Matanzas resulta la provincia escogida para la celebración de esta fiesta del teatro para espacios abiertos. Este 2019 concidió con el desarrollo de la XIII Bienal de La Habana en Matanzas, en una urbe tricentenaria y remozada.